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En noviembre, programa de
obra 2023: Toño Ixtláhuac

- Dignificar calles y colonias más necesitadas, una de las prioridades,
sostiene el alcalde zitacuarense en gira de trabajo por la tenencia de
Coatepec de Morelos

Zitácuaro, Mich., a 26 de septiembre del 2022.- En la calle San Isidro de la tenencia de
Coatepec de Morelos, el alcalde Toño Ixtláhuac se comprometió a que el
#GobiernoDeSoluciones apoyará a los habitantes con mejoras a las viviendas, pavimentación
y ampliación del alumbrado de este camino que aún es de terracería.

Anunció que en noviembre se programan las obras que se ejecutarán en el próximo ejercicio
fiscal y que en esta localidad habrá inversión de recursos.

"Trabajamos incansablemente por dignificar localidades como ésta, que necesitan mejorar
sus condiciones de vida", señaló el edil.

Toño Ixtláhuac se comprometió a que el #GobiernoDeSoluciones apoyará a los habitantes con
mejoras a las viviendas, pavimentación y ampliación del alumbrado de este camino que aún es
de terracería.

Signan convenio de colaboración el
Ayuntamiento de Zitácuaro y la Universidad

Ávila de México
- Entre los beneficios habrá becas a estudiantes

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de septiembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
ofrecer beneficios a los alumnos que ahí
continúan sus estudios, el Ayuntamiento de
Zitácuaro signó convenio de colaboración con
la Universidad Ávila de México.

El acto fue encabezado por el alcalde Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela, así como el
director de esta casa de estudios Juan Carlos

Albarrán Ávila, los cuales formalizaron el
acuerdo con la firma del documento respectivo.

En su intervención, Juan Carlos Albarrán
Juan Carlos Albarrán Ávila; precios que
gracias a este convenio, se tendrán
posibilidades de dar becas a estudiantes así
como descuentos  del 10 o el 15% en las
mensualidades.

Por su parte, el alcalde de Zitácuaro,

enfatizó que la administración que encabeza
está muy interesado en establecer las alianzas
necesarias para beneficiar a la población.

En este caso, dijo que los jóvenes tendrán
oportunidad de estudiar lo que ellos quieren

para realizarse de forma profesional sin salir
sin municipio, ya que salir a estudiar fuera
implica el pago de renta, transporte, alimentos
y además colegiaturas.

Ixtláhuac Orihuela, aseguró que los
beneficios así como las carretas y planes de
estudio, serán difundidos para que se
conozcan y sean aprovechados por los
jóvenes que buscan continuar sus estudios.

La formalización del convenio fue
atestiguada por alumnos del COBAEM y de
la Preparatoria Federal por Cooperación
Melchor Ocampo, así como funcionarios del
Gobierno Municipal.

El acto fue encabezado por el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, así como el director de
esta casa de estudios Juan Carlos Albarrán Ávila.
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Sin corrupción, le estamos
cumpliendo a Michoacán

Morelia, Michoacán, 24 de septiembre del
2022.- Arropado por michoacanas y
michoacanos, que se dieron cita en la Plaza
Valladolid en el marco del Primer Informe de
Gobierno, el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla afirmó que se logró recuperar a
Michoacán con austeridad, honestidad y
trabajo.

"Ahora el estado nos pertenece, ya no es
de la corrupción ni de la delincuencia, es de
los michoacanos. El anterior gobierno dejó a
su suerte al pueblo, Michoacán estaba en el
abandono, con un desfalco de 50 mil millones
de pesos y sin posibilidad de pagarle a las y
los trabajadores, pero desde el primer día de

mi gobierno, se implementaron medidas de
austeridad y manejo eficiente del recurso;
además se reestableció la alianza con el
presidente Andrés Manuel López Obrador y
los presidentes municipales”, citó.

A través de esa estrategia, dijo, se logró
pagar adeudos a las maestras y maestros que
durante 100 días mantuvieron tomadas las
vías férreas evitando el desarrollo económico
y productivo del Puerto de Lázaro Cárdenas;
se erradicó la venta de plazas a docentes y el
"moche" con grupos de sindicatos
magisteriales.

También destacó que se recuperó la
confianza del sector empresarial y se ha

fortalecido la inversión y la generación de
empleos en beneficio de productores locales,
trabajadores y habitantes de los municipios.

Ramírez Bedolla enfatizó que, con las
medidas de austeridad y vigilancia en los
programas, actualmente, 1 millón de
michoacanas y michoacanos cuentan con
algún beneficio social de Bienestar… “¡así
es como se demuestra si se están haciendo
las cosas bien o no!, soy un servidor público
y de Michoacán, intolerante a la corrupción
porque como dijo el presidente, que muera la
corrupción” recalcó.

Por su parte, Mario Delgado Carrillo,
presidente nacional de Morena resaltó que

hoy está al frente de Michoacán un
gobernador honesto, que combate la
corrupción, dándole vuelta por completo al
estado que parecía destinado a sumirse en la
violencia, en la ingobernabilidad, en la
pobreza, en el obstáculo para el desarrollo,
pero el pueblo ha estado ahí acompañándolo,
haciéndolo fuerte para dar solución a tantos
problemas que heredó el régimen de
corrupción.

Ahora, dijo, se combate la corrupción, se
dialoga, se les paga a los que se les debía, se
toma en cuenta a los municipios, se acabaron
los lujos, los excesos y frivolidades en el
gobierno, se tiene orden en las finanzas
públicas y se pone siempre por delante el
interés de quien más lo necesita…“qué bueno
que Alfredo Ramírez gobierna Michoacán y
qué bueno que es uno de los mejores
alumnos del presidente Andrés Manuel
López”.

Arropado por michoacanas y michoacanos, que se dieron cita en la Plaza Valladolid en el marco del Primer Informe de Gobierno, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla afirmó que se logró
recuperar a Michoacán con austeridad, honestidad y trabajo.

Enrique Quintana. Coordenadas.
 El extraño caso de los sismos del 19S

La ocurrencia de un sismo el mismo día y mes que dos anteriores seguro se trata de
un azar caprichoso al que nunca podemos despreciar y quizá ni entender.

Author photo. septiembre 20, 2022 | 7:29 am hrs
Como casi todos, cuando oí la alerta sísmica después de las 13 horas del día de ayer,

pensé que había ocurrido alguna anomalía técnica.
Cuando empezó a temblar, me di cuenta de que no.
Era inconcebible. Un déjà vu del 2017. No podía ser.
¿Qué probabilidades existen de que en un año cualquiera ocurra un temblor de más

de 7 en la escala de Richter un 19 de septiembre?
Viendo la historia sismológica reciente de México, se puede observar que entre el

2010 y este 2022 se han presentado 14 sismos de más de 7 en la escala de Richter.
Esto significa un promedio de 1.08 sismos de esta intensidad cada año.
Esto quiere decir que existe 0.003 de probabilidades de que haya un sismo de más de

7 grados en cualquier día de un año.
Estamos hablando de 3 milésimas.
A diferencia de los huracanes, los sismos no tienen temporada, o hasta ahora no la

conocemos. Pueden ocurrir en cualquier fecha.
Pero, entonces, sobre la base de los mismos datos de los últimos diez años, ¿qué

probabilidad existe de que se presente un sismo superior a 7 grados el mismo día de dos
años diferentes?

La probabilidad es de 2.5 millonésimas. Es casi cero.
Luis Gonzali hizo ayer el cálculo para 120 años e incluyó el sismo de 1985, su cálculo

es una probabilidad de 0.00000024, es decir, 2.4 diezmillonésimas.
Yo hubiera apostado con amplia certeza de que jamás iba a presentarse otro sismo de

más de 7 grados un 19 de septiembre.
Y que se haya producido con una diferencia de unos minutos respecto a su ocurrencia

en el 2017, tiene una probabilidad que no tiene caso ni medir pues son muchos, muchos
ceros, antes de que aparezca un dígito diferente.

Pero así es la naturaleza.
Cuando se presentan hechos como el de ayer, se entiende que haya mucha gente

que crea en fuerzas sobrenaturales que no están gobernadas por el azar.
Pero, hasta ahora no hay ninguna evidencia científica que indique que hay alguna

relación entre determinadas fechas y la ocurrencia de sismos.
Se trata de un azar caprichoso al que nunca podemos despreciar y quizás ni entender.
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“Cuando haya necesidad de
juntarnos, lo vamos a hacer

independientemente del color”:
Leticia Coronel Silva

- Coordinadores de la CNTE anuncian que en los próximos días vendrán
otras acciones

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de septiembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
“Cuando haya necesidad de juntarnos, lo vamos a hacer independientemente del color”,
fueron las palabras de Leticia Coronel Silva, coordinadora del nivel de secundarias de la
CNTE.

Dichas declaraciones en relación a la coordinación que se está haciendo entre la CNTE y
SNTE para defender los derechos laborales de maestros que tienen años trabajando sin
ningún pago, entre otros problemas.

Acompañada de maestros de la Escuela Secundaria No. 2 Suprema Junta Nacional
Americana, destacó que a este paro de 48 horas se sumaron prescolares, primarias y sobre
todo secundarias, de varios municipios de la región. Asimismo se tiene previsto llevar a cabo
otras acciones, ya que la respuesta de autoridades ha sido nula; por las acciones que han
emprendido la titular de la Secretaría de Educación los ha llamado flojos y así han recibido
muchas ofensas.

Para las próximas acciones, señaló que se dialogará con padres de familia para hacerles
saber la nula atención a los problemas que se tienen en las escuelas, no solo administrativos
que no se han solucionado por falta de voluntad, sino de las plazas docentes.

Agregó que en esta escuela también hay maestros que tienen trabajando muchos años,
con horas base y horas eventuales y sin ningún pago. Este tipo de situaciones, coincidió con
sus compañeros que deben terminar.

“Cuando haya necesidad de juntarnos, lo vamos a hacer independientemente del color”, fueron
las palabras de Leticia Coronel Silva, coordinadora del nivel de secundarias de la CNTE.
Declaró Leticia Coronel Silva

Anuncian Primer Rally
Histórico Cultural para este

1 de octubre
- Durante el evento los participantes recorrerán varios puntos de la

ciudad

El próximo sábado 1 de octubre, se realizará en la ciudad el
primer Rally Histórico Cultural; con él, se pretende promover
los lugares emblemáticos del municipio.

H. Zitácuaro
Michoacán, 26 de
septiembre de 2022.- Por:
Guadalupe Solache
Rebollo. El próximo sábado
1 de octubre, se realizará en
la ciudad el primer Rally
Histórico Cultural; con él,
se pretende promover los
lugares emblemáticos del
municipio.

Dicha actividad es
organizada por la Regidora
del Ayuntamiento,
Tonantzin Sandoval Pérez,
en coordinación con la
Diputada Federal Mary
Carmen Bernal Martínez y
el Ayuntamiento de
Zitácuaro.

En conferencia de
prensa, la integrante del
cabildo local, dijo que este
rally ha sido dado a
conocer a instituciones
educativas y ha habido buena respuesta, tal es así, que ya hay equipos inscritos.

En cuanto a las bases del concurso: podrán participar personas mayores de 16 años, se
deberán registrar en equipos de 3 a 5 integrantes como máximo; previo al evento deberán
realizar una investigación previa sobre la historia de Zitácuaro, personajes, trascendencias y
lugares históricos. Durante el registro se deberá tener el nombre del equipo, líder, de los
participantes y dos contactos como referencia. Queda prohibido el uso de motocicletas durante
el rally.

Para el registro, éste se podrá hacer en las oficinas de la regiduría o bien a través de un
formulario de Google.

Se premiarán los primeros tres lugares; primer lugar 5000 pesos, segundo lugar 3000 y
primer lugar 2000 pesos, así como reconocimiento por su participación.

Respecto a la dinámica, explicó que, el punto de inicio será a las 10 de la mañana en el
Museo Casona de la Estación, de ahí, se tiene una ruta prevista y se recorrerán varios puntos
de la ciudad, para ello los equipos deberán descifrar pistas y retos, que les permitirá avanzar
en su recorrido, esto hasta que completen el circuito. De acuerdo a la organización se espera
una duración de tres horas aproximadamente.

Invitó a la población a participar en este evento, el cual se espera que sea divertido,
además, agregó que tiene muchos proyectos a futuro en dónde se toma en cuenta a los
jóvenes.

Escuelas de la CNTE y SNTE llevan a
cabo paro de brazos caídos

- Para defender sus derechos laborales
-

Para defender sus derechos laborales e impedir atropellos de los gobiernos estatal y federal,
escuelas pertenecientes a la CNTE y SNTE llevaron a cabo un paro de brazos caídos.

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de
septiembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Para defender sus
derechos laborales e impedir atropellos de
los gobiernos estatal y federal, escuelas
pertenecientes a la CNTE y SNTE
llevaron a cabo un paro de brazos caídos.

Según los acuerdos, el paro estaba
previsto para que fuera de 48 horas, sin
embargo la mayoría de las escuelas
participantes en la acción de protesta, fue
solo este lunes y abarcaba los diferentes
municipios de la región oriente.

Esta ocasión se sumó la Escuela
Secundaria Federal No. 1 Nicolás
Romero, lo que sorprendió a la población
así como a alumnos.

El representante sindical de esta

institución educativa, Pascual López
Pastrana Secretario de la DII24, precisó
que no se puede permitir las
arbitrariedades del gobierno federal y
estatal en contra de los trabajadores de la
educación. En este sentido, recordó que
hay un mecanismo del USICAMM, que
en lugar de unir al gremio, está
confrontando todas las opiniones.

“Se está poniendo a una persona en el
lugar otro, a los que tienen años trabajando,
hasta el momento no se les ha dado ningún
pago y esto es inadmisible”, expresó.

Hasta el momento, dijo que no ha
habido el acercamiento de ninguna
instancia por estás semanas, por lo que la
acción de protesta se está llevando a cabo
en todo el estado, en apoyo a los
compañeros que están siendo afectados.
En esta escuela por ejemplo, hay
compañeros que tienen 8 años trabajando
jornadas de 9 horas y jamás han recibido
un pago, esto a pesar de participar en los
procesos que ha llevado a cabo la
Secretaría de Educación en el USICAMM
y UESICAMM.
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Bedolla ha cumplido en
impulsar un gobierno

municipalista: alcaldes
     Apoyos en salud, educación, seguridad y obra pública, dan cuenta

del respaldo del gobernador a las distintas demarcaciones, señalan.

Morelia, Michoacán, 26 de septiembre del 2022.- A casi un año del inicio del gobierno que
encabeza Alfredo Ramírez Bedolla, presidentes municipales aseguran que la vocación
municipalista del Gobierno de Michoacán es palpable en obras, acciones y recursos que
coadyuvan al bienestar de la población en todo el territorio estatal, sin distingo de orígenes
partidistas ni condición actual de sus gobiernos.

“Para mí se nota un cambio, he tenido el apoyo del gobernador, estamos sintiéndonos
más seguros y trabajando con todos los sectores; yo como presidenta me siento muy
respaldada”, señaló la alcaldesa de Cuitzeo, Rosa Elia Millán Pintor.

El presidente municipal de La Piedad, Samuel David Hidalgo Gallardo, resaltó los apoyos
en materia de salud, con la inauguración de diversos centros de salud que no habían sido
aperturados por falta de equipamiento o infraestructura… “el Centro de Salud que ahora está
funcionando en nuestro municipio va a complementar a nuestra red municipal de salud, por lo
que seguiremos siendo aliados del Gobierno de Michoacán para más obras como estas”, dijo.

 Al respecto, el edil de Zamora, Carlos Alberto Soto Delgado agradeció el trabajo del
Gobierno de Michoacán para la atención prioritaria que otorgó en materia de seguridad
pública con programas de enfoque social, como Barrio Bienestar, y la inauguración del primer
Centro Comunitario de Salud Mental y atención a las adicciones (Cecosame), en su municipio,
“se nota el gobierno municipalista y se nota el respaldo de gobernador, desde el primer día, no
nos ha dejado solos”, citó.

José Jaime García Domínguez, presidente municipal Copándaro, coincidió con la relevancia
de la estrategia de seguridad implementada por el Gobierno de Michoacán mediante la entrega
directa de recursos a municipios a través del Fondo para el Fortalecimiento para la Paz
(Fortapaz), al recordar que su municipio fue uno de los primeros en sumarse a estas iniciativas
que se traducen en acciones tangibles y en resultados óptimos para las y los ciudadanos.

Por su parte, el presidente municipal de Huaniqueo, Francisco Contreras Vásquez,
consideró que el Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios
Públicos Municipales (Faiespum), ha sido un ejemplo del gobierno municipalista de Ramírez
Bedolla pero también ha sido determinante para cambiar el rostro de los municipios.

A casi un año del inicio del gobierno que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla, presidentes
municipales aseguran que la vocación municipalista del Gobierno de Michoacán es palpable en
obras, acciones y recursos

Inauguran oficinas en la parte alta del
Mercado Benito Juárez

- La acción fue posible a través del programa “Del Mercado a tu casa” de la Secretaria de Inversión y
Negocios

- Dará más movilidad a este lugar

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de septiembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
partir de hoy, la parte alta del mercado Benito
Juárez albergará la oficialía segunda del
registro civil, la delegación regional de la
Secretaria de Agricultura del Gobierno del
Estado, la Supervisión Escolar Indígena y la
oficina del sindicato de músicos.

La inauguración de estos espacios fue
encabezada por el Director del Registro civil,

Lenin Alexander Álvarez; la Diputada Local
Gloria Tapia Reyes, el Presidente Municipal
de Zitácuaro Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
así como funcionarios de diferentes
dependencias.

En su mensaje, el representante de la Sader
Michoacán, Fidel Carrillo Quiroz Director de
Delegados; resaltó los beneficios que tendrá
para los ciudadanos y para los comerciantes
la instalación de estas oficinas en este

mercado, además le dará más movilidad, lo
que fortalecerá las ventas.

Por su parte la delegada regional de la
Sader, Sandra Erendira Reyes Tello agradeció
a quienes hicieron posible la instalación de
estas oficinas, ya que se requirió de la

voluntad y disposición de muchos.
En su mensaje, el Presidente Municipal

Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, señaló que
es importante que el municipio sea capital del
oriente en cuanto a servicios, trámites y
negocios; es una caja de resonancia. Debe
generar facilidades.

Por ejemplo no es posible que él registro
civil ande de un lado para otro, a los
ciudadanos y al propio municipio les conviene
tenerlos cerca para atender las diferentes
necesidades.

La parte emotiva del acto de inauguración
fue el tradicional corte del listón inaugural y
un pequeño convivio para todos los
asistentes.

A partir de hoy, la parte alta del mercado Benito Juárez albergará la oficialía segunda del
registro civil, la delegación regional de la Secretaria de Agricultura del Gobierno del Estado, la
Supervisión Escolar Indígena y la oficina del sindicato de músicos.
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Impulsa Gobierno de
Michoacán a la región y el
Puerto de Lázaro Cárdenas

como polo de desarrollo
Morelia, Michoacán, 26 de septiembre del 2022.- Integrar la Plataforma Logística del Pacifico

mexicano y posicionar al Puerto de Lázaro Cárdenas como su Hub Logístico son objetivos del
Gobierno de Michoacán.

Para impulsar a ese polo de desarrollo, entre otras acciones, el 12 de noviembre del 2021 se
llevó a cabo un encuentro con representantes de la autoridad marítima de los diferentes
puertos del Pacífico mexicano, en el cual se expuso la declaratoria del Gobierno de Michoacán
para el Impulso del Tráfico de Cabotaje y Transporte Marítimo Comercial en territorio nacional.

 En ese evento coordinado por la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) se dieron
cita los directivos de las principales empresas instaladas en el Puerto, capitanes de los puertos
del Pacifico mexicano, funcionarios federales y locales.

Esta iniciativa involucra a los puertos de Ensenada, La Paz, Guaymas, Topolobampo, San
Carlos, Mazatlán, San Blas, Puerto Vallarta, Manzanillo, Acapulco, Salina Cruz y Puerto Chiapas.

En el mismo sentido y con el propósito de fomentar alianzas con los estados colindantes,
el 19 de mayo del 2022 se firmó el Convenio de Hermanamiento para la Colaboración, Desarrollo
e Impulso del Corredor Logístico Puerto de Lázaro Cárdenas - Guanajuato Puerto Interior, que
servirá para estrechar relaciones comerciales entre Michoacán y Guanajuato considerando al
puerto michoacano como la puerta de entrada al Bajío para las mejores oportunidades
comerciales de la actualidad.

De igual manera, en el mes de agosto del 2022, el gobernador de Michoacán, Alfredo
Ramírez Bedolla fue designado coordinador de la Comisión México, Asia – Pacífico de la
Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), desde la cual impulsará el desarrollo del
Puerto de Lázaro Cárdenas como el eje de las relaciones comerciales con los países del
continente asiático.

 Como responsable de esa importante comisión se estableció una agenda que contempla
cinco ejes: infraestructura para el desarrollo; gobierno digital y simplificación administrativa;
promoción; gobernanza, seguridad, certeza logística, así como vinculación y formación
académica – laboral.

Integrar la Plataforma Logística del Pacifico mexicano y posicionar al Puerto de Lázaro Cárdenas
como su Hub Logístico son objetivos del Gobierno de Michoacán.

Realiza SSM acciones permanentes para
prevención de embarazos en adolescentes

En aras de prevenir embarazos no planeados e infecciones de transmisión sexual, la Secretaría
de Salud de Michoacán (SSM) implementa en sus unidades médicas acciones preventivas,
informativas y de atención oportuna.

Para ello, se capacita adolescentes en
materia de salud sexual y reproductiva y se
convierten en replicadores.

Asimismo, se fomenta la
corresponsabilidad de la población masculina
en la prevención de embarazos e infecciones
de transmisión sexual, mediante acciones de
información, sensibilización, promoción de
estilos de vida saludables y acceso a servicios
para adolescentes.

Además, se les garantiza el acceso a un
paquete básico de servicios de salud sexual y
reproductiva para adolescentes en las
unidades de atención primaria,
específicamente en los servicios amigables
como es el autocuidado de su salud,
prevención y control de enfermedades de
transmisión sexual, orientación, consejería,
anticoncepción; así como la atención a la
adolescente embarazada.

Actualmente la SSM, cuenta conpp 188
servicios amigables distribuidos en las

unidades médicas de la institución, espacios
que permite la privacidad y la confidencialidad
y donde se les otorga atención por personal
capacitado y sensibilizado con trato digno,
empático, cordial, equitativo y respetuoso de
los derechos humanos.

Así, a través de los servicios amigables
itinerantes (Edusex), se han visitado 15
municipios prioritarios por su tasa de
fecundidad (Nahuatzen, Tzitzio, Cherán,
Angangueo, Paracho, Ziracuaretiro,
Parácuaro, Múgica, Ario, Ocampo, Taretan,
Tuxpan, Salvador Escalante, Apatzingán y
Numarán) en aras de proporcionar atención
en el campo de la salud sexual y reproductiva
a la población adolescente con calidad y por
personal empático, sensibilizado y capacitado.

Todas estas acciones han permitido la
reducción del número de embarazos
adolescentes en el estado de Michoacán, ya
que en 2020 se registraron 13 mil 949
embarazos en adolescentes de 15 a 19;
mientras que 2021, 13 mil 266 y en este 2022 en
el periodo de enero a junio se tiene registro
preliminar de 5 mil 642 nacimiento en este grupo
poblacional de mujeres.

Morelia, Michoacán, 26 de septiembre del
2022.- En aras de prevenir embarazos no
planeados e infecciones de transmisión
sexual, la Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM) implementa en sus unidades médicas
acciones preventivas, informativas y de
atención oportuna.

Es así, que a través del programa de salud
sexual y reproductiva para adolescentes
(SSRA), se trabaja sobre tres ejes
fundamentales:

-Generar entornos comunitarios propicios

para favorecer el ejercicio de los derechos y la
salud sexual y reproductiva de la población
adolescente.

-Fortalecer la capacidad de las
instituciones de salud para garantizar el
acceso universal a información y servicios
integrales de salud sexual y reproductiva para
adolescentes.

-Impulsar estrategias interinstitucionales
e intersectoriales coordinadas en materia de
salud sexual y reproductiva de la población
adolescente.

Recuerda SFA requisitos para
emplacamiento y trámites

vehiculares
 - El plazo para trámite de placas vehiculares concluirá el 30 de septiembre

Este 30 de septiembre vence el plazo para
realizar el trámite de placas sin recargos, por
lo que la  (SFA) recuerda a la ciudadanía los
requisitos para el mismo, señaló el director
de Recaudación, Raúl Aguilera Aguilera.

Morelia, Michoacán, 26 del septiembre de
2022.- Este 30 de septiembre vence el plazo
para realizar el trámite de placas sin recargos,
por lo que la Secretaría de Finanzas y
Administración (SFA) recuerda a la
ciudadanía los requisitos para el mismo,
señaló el director de Recaudación, Raúl
Aguilera Aguilera.

El funcionario estatal dio a conocer que
si solo se trata de canje de placas, los
interesados deberán presentar credencial
oficial del INE y copia, recibo de pago, láminas
y tarjeta de circulación.

En en caso de alta de vehículo nuevo,
agregó, se solicitan INE, comprobante de
domicilio y copia de factura. "En caso de que
el vehículo se haya obtenido a crédito, se
requieren carta factura y copia".

Aguilera Aguilera  expuso que si se trata
de cambio de propietario, con placas nuevas,
es indispensable presentar INE, comprobante
de domicilio y copia de factura endosada y
también la tarjeta de circulación, junto con el
último pago de recibo de refrendo y copia.

Si el trámite se relaciona con cambio de
propietario, con canje de placas, será
fundamental llevar placas, INE, comprobante

de domicilio y copia, factura endosada y
copia, tarjeta de circulación, último pago de
recibo de refrendo y copia, indicó.

Los módulos, en Morelia, atienden los
trámites de placas en un horario de 9:00 a
15:00 horas, mientras en el interior del estado,
las oficinas de Recaudación funcionan de 8:30
a 13:30 horas, concluyó Aguilera Aguilera.
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Retoman en Zitácuaro la vacunación
contra el covid-19

- Del rango de 5 a 11 años de edad, la aplicación de la segunda dosis de la vacuna Pfizer.

 Durante este lunes y martes, a nivel local se retomó la vacunación contra el covid-19, precisó Emma Rivera Camacho Delegada Regional de Bienestar. Para la vacunación del rango de
5 a 11 años de edad, la aplicación de la segunda dosis de la vacuna Pfizer, se tuvo como sede el auditorio de la Escuela Secundaria Nicolás Romero.

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de
septiembre de 2022.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Durante este lunes y
martes, a nivel local se retomó la
vacunación contra el covid-19, para ello
se instalaron diferentes sedes.

Para la vacunación del rango de 5 a
11 años de edad, la aplicación de la
segunda dosis de la vacuna Pfizer, se tuvo
como sede el auditorio de la Escuela

Secundaria Nicolás Romero. En este ligar
durante todo el día se mantuvo una
afluencia masiva, la fila le daba la vuelta
completa a esta cuadra.

Para esta ocasión, se dispusieron de
poco más de 10 mil dosis, pero únicamente
se destinaron a niños que viven en colonias
de la zona urbana, mientras que los de
comunidades y tenencias tendrán que
esperar una próxima jornada.

La segunda sede de esta jornada es la
clínica del ISSSTE de Zitácuaro, aquí se
vacunan en estos dos días a niños con
comorbilidades que fueron vacunados
previamente.

Asimismo en el Centro de Salud se
vacuna a menores de 12 a 17 años, tanto
primera o segunda dosis que este
pendiente. Además en este mismo lugar
se tiene vacuna cansino para los mayores

de 18 años que no han recibido ninguna
vacuna o estén más de 6 meses sin
biológico.

Al respecto, Emma Rivera Camacho
Delegada Regional de Bienestar, precisó
que los requisitos son los mismos:
expediente de vacunación y llevar el
comprobante de vacunación previo, así
como ir acompañados de un adulto.

Agregó que es vital que la gente se
siga cuidando, por lo que invitó a las
personas que no se han vacunado, a acudir
al lugar que les corresponde. En el caso
de los menores de edad de comunidades,
pidió que tengan paciencia, ya que en los
próximos días llegará más vacuna al país.

Sidney Ricardo Santana Pérez nuevo dirigente
del PAN en Zitácuaro

- Obtuvo el triunfo con 105 votos

H. Zitácuaro Michoacán, 25 de septiembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En
asamblea realizada este domingo, miembros
activos del Partido Acción Nacional renovaron
la dirigencia municipal y además eligieron
consejeros estatales, así como asambleistas.

En dicho ejercicio participaron un total de
193 miembros activos, de los 230 que
conforman el padrón municipal.

Para la elección del Presidente del Comité
Directivo Municipal se tuvieron dos planillas:
Sergio Jairo González Correa que tuvo 87 votos
y Sidney Ricardo Santana Pérez consiguió 105.

Para consejero estatal sólo se tuvo un
candidato que fue Mariano Macotela Colín
por lo que sólo se ratificó; en cuanto a mujeres,
se tuvo dos candidatas y fueron Araceli Correa
Cossío que consiguió 64 votos y Myrna
Merlos Allyon 127.

En su mensaje ante los miembros activos

del PAN, Sidney Ricardo Santana Pérez
agradeció a aquellos que le abrieron las
puertas de su casa y escucharon atentos sus
propuestas, ya que consideró que es vital la
cercanía con la militancia.

Dijo que sólo se podrá mejorar acción
nacional cuando todos estén unidos y dejen
a un lado los pleitos que no ayudan a nadie.

“Debemos unirnos como partido, los
pleitos y los problemas están allá afuera; y
nosotros debemos ser diferentes y lo vamos a
hacer si me apoyan, ante todo seremos

incluyentes”, expresó.
Asimismo, agregó que todas las ideologías

y los militantes comprometidos que quieran
trabajar serán bienvenido, quien quiera
pertenecer al comité lo puede hacer;  la única
condición es que se acerquen a sumar,
proponer, construir y no para hacer
señalamientos.

Durante la jornada, de manera aleatoria se
eligieron a asambleistas, para el consejo
nacional fueron 23 personas y para el consejo
estatal 3.

En su mensaje ante los miembros activos del PAN, Sidney Ricardo Santana Pérez agradeció a
aquellos que le abrieron las puertas de su casa y escucharon atentos sus propuestas, ya que
consideró que es vital la cercanía con la militancia.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 28 de Septiembre de 2022 10www.laregionenlinea.com.mx

Destinó Gobierno de
Michoacán 3 mdp en apoyo a

campamentos tortugueros
 - Desde hace más de cuatro años los voluntarios no habían recibido

ningún apoyo estatal

Morelia, Michoacán, 26 de
septiembre del 2022.- El Gobierno
de Michoacán, a través de la
Comisión de Pesca del Estado
(Compesca), entregó materiales y
equipamiento a los 27 campamentos
tortugueros que trabajan en la
preservación y conservación de la
tortuga marina en las costas
michoacanas, con una inversión de
3 millones de pesos.

 Uno de los compromisos de la
actual administración estatal en este
año fue el de respaldar a los comités
de cada campamento en la
protección de la tortuga marina, por
lo cual, recientemente se les
entregaron herramientas como
palas, cubetas, malla ciclónica, malla
sombra, radios portátiles, plantas de
luz, lámparas, mesas, sillas y tanques
de gas, entre otros.

Resaltar que los voluntarios de
los campamentos no habían
recibido ningún apoyo en más de
cuatros años, por lo que este apoyo
beneficiará a los 27 campamentos
tortugueros que abarcan los 213
kilómetros de costa, donde se

El Gobierno de Michoacán, a través de la Comisión de
Pesca del Estado, entregó materiales y equipamiento a
los 27 campamentos tortugueros que trabajan en la
preservación y conservación de la tortuga marina.

trabaja en la recolección de huevos para siembra de viveros y posterior liberación de más de
un millón de crías por año.

 Asimismo, se tramitaron 25 permisos para el aprovechamiento no extractivo de vida
silvestre ante la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT) y otros
más se encuentran en proceso. Además, se entregaron 550 credenciales foliadas, para los
participantes de los comités comunitarios de cada campamento tortuguero.

 Con estas acciones se va cumpliendo el compromiso que el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla tiene con los campamentos de las comunidades indígenas y voluntarios que realizan
actividades para proteger a la tortuga marina, que llega a las playas de Lázaro Cárdenas,
Aquila y Coahuayana

Festival Michoacán de Origen; el resurgir de
las Marcas Colectivas

A través del Festival se benefició a más de 150 artesanas y artesanos del estado con la venta de sus piezas por
un millón 637 mil pesos

Entre las marcas certificadas que el público adquirió piezas estuvieron; la alfarería de
Zinapécuaro, la alfarería punteada y tradicional y las catrinas de Capula, los bordados de
Santa Cruz, la cantera de Morelia y muchas más.

comercialización de su artesanía, para
promocionar y darle difusión a las marcas
certificadas, de las que actualmente se tiene el
registro de 40.

 El maestro artesano David Santos Alonso,
de la comunidad de Cocucho, en el municipio
de Charapan, dijo; “mi experiencia en el festival
Michoacán de Origen fue muy enriquecedora,
ya que pude compartir mi conocimiento en la
rama de alfarería con las niña y niños que
visitaron nuestro espacio, así como explicarles
el proceso que se hace para elaborar las piezas
de barro. Y en cuanto a la venta de mis ollas
cocuchas me fue muy bien, además hice
nuevos clientes”.

 El artesano Daniel Gerardo Rangel
Valdovinos de Quiroga mencionó; “este tipo
de eventos son los que necesitamos los
artesanos, para que la gente conozca la gran
variedad de artesanía que se hace en el estado,
además personas de otras ciudades vienen a
comprarnos y eso nos beneficia en nuestra

Morelia, Michoacán, 24 de septiembre del
2022.- El Festival Michoacán de Origen fue el
resurgir para las 40 marcas colectivas, con la
participación 150 artesanas y artesanos,
representando a sus diversas comunidades,
quienes se beneficiaron directamente con la

venta de sus piezas que reportó un millón 637
mil pesos.

 En este festival se mostró el origen de la
riqueza cultural, artesanal y gastronómica del
estado, por ello, el espacio que tuvieron las y
los artesanos sirvió además de la

economía. En lo personal estoy muy
agradecido con la invitación a participar en el
festival y espero en los siguientes también
estar presente”.

 Entre las marcas certificadas que el público
adquirió piezas estuvieron; la alfarería de
Zinapécuaro, la alfarería punteada y
tradicional y las catrinas de Capula, los
bordados de Santa Cruz, la cantera de Morelia,
el cobre martillado de Santa Clara del Cobre,
las esferas de Tlalpujahua, las guitarras de
Paracho, la laca perfilada, la manta artesanal y
pasta de caña de Pátzcuaro, los rebozos de
Aranza, el tejido artesanal de Angahuan y de
Turícuaro, los huaraches de Huetamo y de
Sahuayo, los rebozos de La Piedad y el oro de
Huetamo.

 También participaron la alfarería de
Patamban y Tzintzuntzan, el bordado de
Tócuaro, Zacán, el bordado y tejido de
Tarecuato, el deshilado de San Felipe de los
Herreros, los diablitos de Ocumicho, la fibra
vegetal de Pátzcuaro, los guanengos bordados
de Cocucho, el juguete artesanal y maque de
Michoacán, el mueble artesanal de Cuanajo y
Pátzcuaro, mueble tallado de Pichátaro, ollas
de Cocucho y de Zipiajo, las piñas de San
José de Gracia, la sillas de Opopeo, el sombrero
de Jarácuaro, el tejido artesanal de Cuanajo, el
rebozo de Ahuiran y el bordado Mazahua.

“Hagamos vigente el legado de nuestros
héroes, no solo como un texto sino

construyendo acuerdos y la unidad”:
Blanca Sofía Caballero

- Autoridades municipales encabezan el 201 aniversario de la
Consumación de la Independencia de México

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de septiembre
de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
el llamado a los ciudadanos a tener vigente el
legado de nuestros héroes, no sólo como un
texto, sino construyendo la unidad y
acuerdos; autoridades municipales
conmemoraron el 201 aniversario de la
consumación de la independencia del país.

El acto alusivo a esta fecha se realizó en el
patio del palacio municipal, y fue encabezado
por la síndico, Myrna Merlos Allyon, el
Secretario del Ayuntamiento Eduardo Sánchez
de las Matas Guerrero así como integrantes
del cabildo local.

Al pronunciar el mensaje oficial, Blanca
Sofía Caballero Hernández, precisó que este
acontecimiento no debe verse como una fecha
más, sino que debe motivar la reflexión entre
los ciudadanos. Más ahora cuando el país
enfrenta varios problemas, entre ellos la
inseguridad, la inflación que lastima a las
familias así como la pandemia que ha
arrebatado miles de vidas.

Ante el panorama desalentador, recalcó
que no es tiempo de lamentarnos, por el
contrario se deben redoblar esfuerzos para
superar problemas y propiciar una mejor vida
para los ciudadanos.

En el caso del gobierno municipal,

reconoció que se han realizado esfuerzos en
temas como: la educación, apoyo a
productores, obras y acciones, sobre todo se
trabaja para que la justicia social no quede
sólo en el discurso.

Reflexionó que hace 201 años hombres
valientes se propusieron crear una nación libre
y soberana, hicieron que prevalecieran las
coincidencias por encima de las divergencias.

Blanca Sofía Caballero Hernández, al
pronunciar el mensaje oficial.
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Sept.

Por: Tayde González Arias.
Arena SueltaRealizan con éxito dos

trasplantes de córnea en
Uruapan

- Ello luego de que el gobernador Alfredo Ramírez reactivara las
procuraciones de órganos en el Hospital General “Dr. Miguel Silva” de
Morelia

Morelia, Michoacán, 27 de septiembre del 2022.- Luego de que el Gobierno de Alfredo
Ramírez Bedolla reactivara la procuración de órganos en el Hospital General “Dr. Miguel
Silva” de Morelia, las dos córneas extraídas en esta institución, de un donador cadavérico,
fueron trasplantadas con éxito a dos pacientes que se encontraban en lista en espera, en el
Hospital General “Dr. Pedro Daniel Martínez” de Uruapan .

Se trata de dos pacientes mujeres, ambas de 53 años de edad, las que recibieron con éxito
el injerto de córnea, tejido con el que recuperaron la vista, tras la donación altruista de una
familia.

De acuerdo con el Consejo Estatal de Trasplantes (Coetra), en la entidad  existe un total de
189 personas en lista de espera para recibir un trasplante, 95 de riñón y 94 de córnea.

Desde el 2003 en que comenzó el programa de trasplantes en Michoacán, se han realizado
226 donaciones multiorgánicas, de las cuales se han obtenido mil 226 órganos y tejidos, y se
han efectuado mil 467 trasplantes, a igual número de personas.

Los trasplantes de córnea fueron realizados por un equipo quirúrgico de tres doctores y
cuatro enfermeras, que estuvieron coordinados por el responsable de trasplantes del hospital,
José de Jesús Murillo y por el director médico Juan Hernández López.

Dos córneas extraídas de un donador fueron trasplantadas con éxito a dos pacientes que se
encontraban en lista en espera, en el Hospital General “Dr. Pedro Daniel Martínez” de Uruapan.

PANEM ET CIRCENSE
PAN Y CIRCO

La frase que refiere que al pueblo
«pan y circo» u el original panem et
circenses, es una de las locuciones de
mayor uso en la descripción de la
práctica que hace el gobierno cuando
ofrece espectáculo o sólo entrega
dádivas con los propósitos de mantener
una pseudo tranquilidad u ocultar
hechos que puedan alterar el orden
social, al proveer a la población
alimentos o espectáculos de baja
calidad.

Los gobiernos populistas, suelen
desarrollar políticas asistencialistas,
que llegan a darle a la sociedad todo o
casi todo, procurando una solución inmediata, que no es duradera, y que en
poco tiempo volverá a verse la mano extendida del ciudadano al no realizar a
la par, algún proyecto o plan de acción que impida que ese hecho continúe.

La política romana del año 140 A.C., al parecer no ha perdido vigencia con
respecto a las prácticas políticas mexicanas, pues se sabe que los políticos de
aquél tiempo para ganarse el voto de los pobladores en base al clientelismo,
regalaban comida y entretenimiento barato, alineando con ello al pueblo y
despojándose de su espíritu crítico y analítico aceptando lo que hacían o dejaban
de hacer.

En la época romana se le daba trigo de manera gratuita a los ciudadanos, y
se pagaban por costosas presentaciones circenses, desde luego pago que no
hacían los que gobernaban, sino la misma población que actuando como niños,
se dejaban engañar y creían que era tan bueno su gobierno que les llevaba
diversión.

Dar pan y circo a la población ha sido tan exitoso, vergonzosamente en la
política a nivel mundial, que existen traducciones y aplicaciones en Europa o
Asia; en España se decía o se dice «pan y toros», mientras que Rusia «pan y
espectáculo», aunque siempre se alude a dar, para callar, o entregar para que
la población haga lo que le conviene al que regala o da.

En el mundo son muchos los gobiernos que han optado por poner en práctica
cada vez más continuamente darle pan y circo a su gente, porque les es más
sencillo y práctico, comprar su voluntad, sin embargo, penosamente ello
perjudicado tanto a los ciudadanos que, les ha sumido en la pobreza por
generaciones o han sido empeñadas sus vidas y las de sus descendientes.

Lo grave de dar sin alimento sin propiciar fuentes de empleo es que cuando
se acabe la despensa que se entrega, volverán a los mismos pobres de siempre,
con más edad, y si la práctica es añeja, hasta con más hijos o bocas que
mantener, por lo que destinar dinero para becas sin un plan que le dé un destino
al dinero que vaya más allá que solventar los gastos inmediatos, omitiendo la
inversión a futuro, se convierte en un círculo vicioso.

El pueblo tiene derecho a divertirse, pero también a ser educado, de modo
que es responsabilidad de los gobiernos acercar la cultura, y que el tiempo libre
lo pueda ocupar cada quien en lo que quiera, pero con opciones, y no sólo con
la alternativa de ver la misma historia revolcada puesta en la pantalla grande.

La fórmula de dar pan y circo (si es que se le puede llamar fórmula),
seguirá haciendo daño a la población si no está correctamente informada, si no
crece mentalmente para que, en lugar de dejarse engañar como niño, defiende
como adulto lo que debe recibir como muestra de retribución por el pago de
impuestos o el fruto de su trabajo.

Seguramente los más de 280 mil asistentes al concierto o baile masivo que
este domingo escucharon el grupo firme ofreció en la Ciudad de México, estarán
muy contentos y satisfechos por el concepto de gratuidad, y por tener algo
diferente que hacer en su fin de semana o día festivo, pero que bonito seria
que sucediera lo mismo cuando se trate de algún foro indígena o con la orquesta
sinfónico nacional, pues en gran medida la popularidad depende de lo que nos
ofrecen o nos permiten ver y escuchar de manera constante.

Esperemos que el concierto no borré de la memoria de la gente, el número
de muertos que tiene el país tras la crisis de inseguridad en la que nos
encontramos, ni nuble la mente para aceptar la vida cara que nos está tocando
vivir por la inflación, y sobre todo que no impida ver la pobreza enorme en la
que aún vivimos en México.
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A través de las aeronaves, SSP
traslada a mujer de Tuxpan con
complicaciones de embarazo
- La paciente de 42 años de edad, presentó preeclampsia: fue trasladada

exitosamente por los paramédicos de la Dirección de Servicios Aéreos de
la SSP, para una mejor atención médica.

Tuxpan - Morelia, Michoacán, 27 de septiembre del 2022.- Derivado de un llamado de
emergencia, paramédicos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), adscritos a la Dirección
de Servicios Aéreos, trasladaron exitosamente a una fémina que presentaba complicaciones
de embarazo; desde el municipio de Tuxpan a la capital del estado.

De manera oportuna el personal acudió al nosocomio de Tuxpan, lugar donde la paciente
de 42 años de edad, con 29 semanas de gestación, se encontraba hospitalizada por presentar
preeclampsia severa. Los paramédicos emprendieron las acciones correspondientes para
efectuar su traslado al Hospital Civil de Morelia, y recibir la atención médica necesaria.

Los paramédicos estabilizaron y monitorearon a los signos vitales de la mujer y su bebé,
manteniéndolos estables durante el vuelo que duró menos de una hora, aterrizando
satisfactoriamente en el nosocomio donde canalizaron a la paciente para recibir una mejor
atención médica.

En cumplimento a la petición del gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, las
aeronaves de la SSP se mantienen a la orden de la ciudadanía en caso de requerir apoyo ante
alguna calamidad, haciendo la solicitud a las líneas telefónicas de emergencia 911 y 089.

 Derivado de un llamado de emergencia, paramédicos de la Secretaría de Seguridad Pública,
adscritos a la Dirección de Servicios Aéreos, trasladaron exitosamente a una fémina que
presentaba complicaciones de embarazo; desde el municipio de Tuxpan a la capital del estado.

FGE se encarga del caso del
asesinato del líder

transportista: Gobernador
Morelia, Mich.-27 de septiembre del 2022.- El gobernador del estado de Michoacán, Alfredo

Ramírez Bedolla, comentó que la Fiscalía General del Estado (FGE) está a cargo del caso del
triple homicidio que tuvo entre sus víctimas a Francisco Eduardo M.

"El fiscal me está informando oportunamente del tema, ellos descubrieron está situación y
son ellos los que están al frente".

Cómo se recordará el pasado 12 de septiembre se reportó la desaparición de Francisco
Eduardo M y 14 días después fue localizado sin vida junto a otras dos personas identificadas
cómo Jorge Iván P. y Rodrigo A.

Al respecto la FGE informó que en el marco de los actos de investigación que lleva a cabo
con relación al caso de Francisco Eduardo M., Jorge Iván P., y Rodrigo A., dio cumplimiento
a una orden de cateo obsequiada por un Juez de Control, en un domicilio de la colonia
Manantiales El Parían y así  localizó los restos de las tres víctimas en el patio trasero de la
vivienda.

Finalmente en un comunicado detalló "La FGE continúa con las investigaciones del caso
que permitan su pleno esclarecimiento".

El gobernador del estado de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, comentó que la Fiscalía
General del Estado (FGE) está a cargo del caso del triple homicidio que tuvo entre sus víctimas
a Francisco Eduardo M.

Vinculan a proceso a Juan
Pablo “N” presunto

responsable del feminicidio
de Frida S.

Tras una discusión, el investigado accionó un arma de fuego contra su
pareja, privándola de la vida

Jiquilpan, Michoacán, a 27 de septiembre de 2022.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) obtuvo vinculación a proceso en contra de Juan Pablo “N”, por su posible
relación en el feminicidio

Frida S.; hechos ocurridos en el municipio de Sahuayo.
El pasado 18 de junio, el investigado acudió a una celebración bautismal en compañía de

su pareja, y tras una discusión, presuntamente accionó un arma de fuego en contra de Frida
S., privándola de la vida.

Estos hechos dieron origen a la integración de una Carpeta de Investigación, de la que se
obtuvieron datos de prueba objetivos y contundentes de la posible participación de Juan
Pablo “N” en el feminicidio, quien fue citado a audiencia.

Ante el Juez de Control la Fiscalía formuló imputación e hizo referencia de los datos de
prueba recabados durante las primeras diligencias, lo que permitió resolver su vinculación a
proceso, fijar prisión preventiva oficiosa y establecer un plazo de cuatro meses para el cierre
de la investigación complementaria.

La FGE ratifica su compromiso de investigar y perseguir todo hecho que atente contra la
vida de las mujeres; no habrá impunidad.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
miércoles y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año


